



[Ausstellung]

Bücher, Filme, Plakate, Fotos. Abschlussarbeiten Visuelle Kommunikation

Die diesjährigen Abschlussarbeiten, die der Studiengang Visuelle Kommunikation der weißensee kunsthochschule berlin präsentieren, verweisen auf ein Studium, das sich intensiv mit gesellschaftlichen Problemen und den daraus entstehenden Auswirkungen auf individuelle Zustände auseinandersetzt. So werden Ideen einer Kampagne gegen Rechtspopulismus, eine filmische Untersuchung rassistischer Denkstrukturen vorgestellt, das Thema Familie in Foto und Grafik untersucht oder auf zeichnerische Weise eine Auseinandersetzung individueller Beziehungen zur Stadt Berlin realisiert. Weitere ausgestellte Projekte sind unter anderem eine interaktive App für Museumsbesucher_innen, die Entwicklung einer neuen Schrift und eine unterhaltsame Befragung des sogenannten Beamtendeutsches.

DETAILS

Abschlussausstellung Visuelle Kommunikation
 weißensee kunsthochschule berlin
 Direktorenhaus, Am Krögel 2, 10179 Berlin
 Eröffnung: Donnerstag, 20. Juli, 19 Uhr
 21. bis 27. Juli 2017, täglich 12 bis 20 Uhr

→ [Link: www.kh-berlin.de/projekt-detail/Project/detail/abschlussausstellung-visuelle-kommunikation-2407.html](http://www.kh-berlin.de/projekt-detail/Project/detail/abschlussausstellung-visuelle-kommunikation-2407.html)

ENGLISH VERSION

Books, Films, Posters, Photos: Final Degree Projects in Visual Communications

This year's final degree projects presented by the department of visual communications at weißensee academy of art attest to an academic program that engages deeply with social problems and their effects on individual conditions. For example, ideas for a campaign against right-wing populism, a filmic examination of racist structures of thinking are presented, the topic of the family is explored in photographs and graphic art, and drawings engage with individual relationships to the city of Berlin. Further projects include an interactive app for museum visitors, the development of a new font, and an entertaining interrogation of the language of officialdom.

+

+

+

+

Venue and time:

Final Degree Show Visual Communications

weißensee kunsthochschule berlin

Direktorenhaus, Am Krögel 2, 10179 Berlin

Opening reception: Thursday, July 20, 7 pm

July 21 to 27, 2017, open daily from noon to 8 pm

→ [Link: www.kh-berlin.de/projekt-detail/Project/detail/abschlussausstellung-visuelle-kommunikation-2407.html](http://www.kh-berlin.de/projekt-detail/Project/detail/abschlussausstellung-visuelle-kommunikation-2407.html)

+

+

+

+

+

+

+

+

+

+

+

+

+

+

+

+

+